

Umweltpreis 2013 der Sparkassenstiftung



Fa. Karl Späh GmbH & Co. KG aus Scheer für Projekt "SPÄH GREEN – 9 Facetten, 1 Konzept – Preisgeld 1.250,00 Euro

DRK Bergwacht Bereitschaft Sigmaringen für Projekt "Wiederherstellen einer ehemaligen Wacholderheide als Lebensraum seltener Flora und Fauna" – Preisgeld 1.250,00 Euro

Anfang 2013 wurde die erstmalige Auslobung eines Umweltpreises beschlossen und die Formalitäten wie z.B. Ausschreibung, Rhythmus, Teilnahmebedingungen, Jury, Dotierung, geregelt. Der Preis wurde öffentlich ausgeschrieben. Insgesamt 11 Bewerbungen gingen ein. Anhand festgelegter Kriterien erfolgte die Bewertung durch eine Jury.

Diese kam zu dem Ergebnis, dass der Umweltpreis - insgesamt dotiert mit 2.500,00 Euro - unter den beiden Bewerbern mit den Höchstpunktzahlen aufgeteilt wurde.